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La casa spumantistica trentina annuncia l’accordo commerciale con Formula 1. Le bottiglie Ferrari saranno su tutti
i podi del Gran Premio per tre anni.

Spumante Ferrari in F1

Ecco le parole di Matteo Lunelli, Ceo delle Cantine Ferrari: «Le bollicine di Ferrari spumanti – ha spiegato – saranno
sul  podio  di  tutti  i  prossimi  gran  premi  di  Formula  1  ma  non  solo.  Diventare  lo  spumante  ufficiale  significherà
essere presenti in tutte le occasioni che circondano l’evento Gran Premio. Un progetto che siamo convinti potrà
fare la differenza per la notorietà di Ferrari Trento a livello internazionale. Salire sul podio della Formula 1 è per noi
al  tempo  stesso  un  traguardo  e  un  punto  di  partenza.  Un  traguardo  perché  dimostra  l’autorevolezza  e
apprezzamento di cui le Cantine Ferrari godono a livello internazionale, grazie al talento e all’intenso lavoro di tutto
il nostro team. Un punto di partenza perché ci apprestiamo a vivere una straordinaria avventura che ci permetterà
di  portare  un tocco di  convivialità  e  arte  di  vivere italiana nel  mondo della  Formula 1.  Abbiamo deciso  di
intraprendere questo ambizioso progetto, nonostante il difficile momento storico, come segno di fiducia nel futuro
e perché crediamo fortemente nelle potenzialità del nostro marchio».

https://www.rivistadiagraria.org/vino-e-dintorni/lo-spumante-ferrari-batte-lo-champagne-formula-uno-si-brindera-italiano/
https://www.rivistadiagraria.org/vino-e-dintorni/lo-spumante-ferrari-batte-lo-champagne-formula-uno-si-brindera-italiano/


Trento Doc


